



SMART TECHNOLOGY FOR SMARTER MOBILITY

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Troy, Mich., 6 mars 2024

### Valeo est partenaire du lancement de SDVerse, une nouvelle marketplace dédiée aux logiciels automobiles

Valeo est fier d'être partenaire du lancement de [SDVerse](#), une nouvelle marketplace fondée par General Motors, Magna et Wipro aux Etats-Unis et soutenue par de nombreux acteurs du secteur. Cette plateforme permettra de mettre en relation développeurs de logiciels et acteurs de la mobilité du marché nord-américain pour plus de transparence et d'interopérabilité. Les solutions logicielles de Valeo seront disponibles sur la plateforme dans le courant de l'année.

"Nos ingénieurs logiciels sont au cœur de la préparation de la mobilité de demain", a déclaré Jeffrey Shay, Président de Valeo Amérique du Nord. "Ils participent à l'ensemble du cycle de développement, de la définition et l'architecture des exigences logicielles initiales à leur développement, puis à leur validation et déploiement. Notre capacité à proposer aussi bien des équipements que des solutions logicielles fait de Valeo un partenaire technologique clé pour nos clients".

Alors que les voitures évoluent et sont aujourd'hui plus électriques, autonomes et connectées, le logiciel est devenu un élément clé de la mobilité moderne. Pour répondre à ces changements, les constructeurs automobiles font évoluer les architectures pour passer d'un modèle basé sur le matériel (hardware) à une architecture basée sur le logiciel (software), le *Software Defined Vehicle*.

Valeo développe depuis plus de 30 ans des solutions logicielles embarquées pour une mobilité plus sûre, plus respectueuse de l'environnement et accessible à tous. Aujourd'hui, le Groupe propose l'une des offres de logiciels les plus importantes du marché, comprenant des logiciels intégrés à des équipements mais également des logiciels seuls proposés comme produits et services (*Software as a product, Software as a service*).

"Nous sommes ravis de collaborer avec ces acteurs clés de la mobilité pour améliorer ensemble l'accès aux logiciels et accompagner la transformation de notre secteur" a ajouté Jeff Shay.

Pour répondre à la demande croissante du marché nord-américain, Valeo poursuit sa montée en puissance dans le domaine des logiciels. Le Groupe compte actuellement 60 ingénieurs logiciels basés au siège nord-américain à Troy, dans le Michigan, et au Mobility Tech Center de San Mateo en Californie. Avec l'ouverture début 2024 d'un nouveau centre technique à Queretaro au Mexique, le Groupe comptera plus de 300 ingénieurs spécialisés dans les logiciels et systèmes, et devrait en atteindre 800 au cours des prochaines années.

#### A propos de Valeo

Valeo, entreprise technologique, partenaire de tous les constructeurs automobiles et des nouveaux acteurs de la mobilité, œuvre pour une mobilité plus propre, plus sûre et plus intelligente, grâce à ses innovations. Valeo dispose d'un leadership technologique et industriel dans l'électrification, les aides à la conduite, la réinvention de la vie à bord et l'éclairage à l'intérieur et à l'extérieur du véhicule. Ces quatre domaines, essentiels à la transformation de la mobilité, sont les vecteurs de croissance du Groupe.





Valeo en chiffres : 22 milliards d'euros de CA en 2023 | 112 700 collaborateurs au 31 décembre 2023 | 29 pays, 175 sites de production, 66 centres de recherche et développement et 20 plateformes de distribution.

Valeo est coté à la Bourse de Paris.